
Cara ClienteCara Cliente
VUOI DIRE DEFINITIVAMENTE ADDIO

AI TUOI PELI SUPERFLUI ?

A TE LA SCELTA



Exentyal s.n.c di Fumagalli Giuliana M. & C.
Via Dante Alighieri 8, 20065 Inzago (MI)

Telefono: 02.90967579 | Cellulare: 347.7542234 · 338.6430490
Email: info@exentyal.it

www.servizioepilazionelaser.it   |   

Contattaci senza impegno per qualsiasi informazione



3

Cara ClienteCara Cliente
Vuoi dire definitivamente addioVuoi dire definitivamente addio

ai tuoi peli Superflui ?ai tuoi peli Superflui ?

A TE LA SCELTA
“Cara Cliente” 

se hai sempre pensato di non poterti mai liberare DEFINITIVAMENTE dei peli superflui allora leggi questa brochure che cambierà totalmente tutte le tue con-
vinzioni sulla depilazione femminile.

Scopri come puoi finalmente e definitivamente liberartene e non pensarci mai più. 
Il 78 % delle donne dichiara di vivere il momento della depilazione come una vera e propria tortura.

Se anche tu sei tra quelle donne che non sopportano i peli superflui su gambe, ascelle, braccia, inguine e viso e sei stanca di sottoporti ai dolorosi 
supplizi della depilazione tradizionale – senza per altro esserne mai soddisfatta al 100 % continua a leggere perché, ti spiegherò come è possibile 
avere una pelle liscia e setosa come hai sempre desiderato, liberandoti definitivamente dalla schiavitù della ricrescita dei peli, 

SENZA DOVER MAI PIÙ pensare a cerette o prodotti dannosi come rasoi e creme depilatorie.

Se tutto quello che hai sempre desiderato …
...sdraiarti sotto l’ombrellone senza l’ansia di dover passare tutti i giorni la lametta sotto la doccia …..

 ...di dover dire no magari ad un invito improvviso per un fine settimana ….
     ...o anche, ad un appuntamento galante per paura dei peli ricresciuti sulle gambe ….

… BENE, DEVI SAPERE CHE PER TUTTO QUESTO, ESISTE UNA SOLUZIONE DEFINITIVA CHE TI PERMETTERÀ 
DI VIVERE OGNI MOMENTO AL MASSIMO, SENZA MAI PIÙ PREOCCUPARTI DEI PELI SUPERFLUI.
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In effetti tutto questo sembra quasi troppo bello, eppure tantissime donne come te, hanno già risolto definitivamente questo fastidioso problema 
e posso immaginare a quello che stai pensando :

• Sarà vero ???
• Sarà sicuro ???
• Ma chissà quanto costa ???
• Ci vorrà molto tempo ???
• Ma la mia amica mi ha detto che l’epilazione definitiva non funziona, l’ha provata lei !!!

Certo capisco molto bene tutte queste tue perplessità. Ogni giorno nel mio lavoro mi confronto con donne che proprio come te, hanno questi dub-
bi, credimi. D’altronde il mondo è pieno di ciarlatani di ogni genere e specie. Ma, se mi permetti, vorrei dare a te l’opportunità di poter decidere in 

piena autonomia conoscendo prima tutte le informazioni utili e necessarie sull’argomento.

Ma se vuoi sapere perché la tua estetista di fiduciaMa se vuoi sapere perché la tua estetista di fiducia
ha scelto proprio noi diha scelto proprio noi di

SERVIZIO DI EPILAZIONE LASER
invece di altre aziende per risolvere definitivamente

il problema dell’epilazione delle proprie clienti,

continua a leggere e troverai qui di seguito, 
la risposta a questa tua domanda.
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Il nostro attuale teamIl nostro attuale team

GiulianaGiuliana LeonardoLeonardo ManuelManuel
La titolare Ufficio Ufficio

AlessandraAlessandra AliceAlice GiorgiaGiorgia
Mia figlia estetista che collabora con me dal 
2008

Estetista che collabora con noi da gennaio 2017 Estetista che per anni è stata una mia cliente e 
che chiusa l’attività, dopo un anno di meritato 
riposo, ha deciso di rimettersi in gioco. 
Collabora con noi da 3 anni
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“ Ora, seguimi in questo breve viaggio dove potrai capire esattamente“ Ora, seguimi in questo breve viaggio dove potrai capire esattamente
perché posso considerarmi un’esperta di epilazione definitivaperché posso considerarmi un’esperta di epilazione definitiva

per tutto quello che ho realmente fatto in tanti anni di lavoroper tutto quello che ho realmente fatto in tanti anni di lavoro
sul campo non a parole ma ha fatti concreti “sul campo non a parole ma ha fatti concreti “
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Sono un’estetista che opera da oltre 30 anni nel campo dell’estetica.

Dopo 17 anni di attività nel mio centro estetico di Cassano d’Adda (MI) dal nome PRIMADONNA (lo puoi trovare ancora digitando il nome su GOO-
GLE), nel lontano 2005, per motivi diversi ho deciso a malincuore di venderlo e di intraprendere un nuovo percorso.

A dire il vero, questa mia nuova avventura, è iniziata un po’ prima nel 2003 quando ho deciso di inserire nel mio centro estetico una nuova attrez-
zatura denominata LUCE PULSATA, ed è da allora che molte cose hanno iniziato a cambiare nella mia vita.

Circa un paio di mesi dopo l’acquisto di questa attrezzatura, mi accorgo che le indicazioni dei protocolli base, sono un po’ limitanti, un po’ stretti.    

Decido di apportare alcuni accorgimenti tutti miei al protocollo e i risultati mi danno pienamente ragione. 

Succede poi, che di questi accorgimenti ne parlo telefonicamente con il titolare dell’azienda produttrice che rimane molto colpito e successivamen-
te vuole vedermi per capire meglio. Da li a poco modificherà una parte dei protocolli secondo le mie indicazioni.

Nel 2004 ho iniziato su richiesta con questa attrezzatura Luce Pulsata delle collaborazioni esterne al mio negozio con delle estetiste che già cono-
scevo.

Successivamente, l’azienda produttrice di questa attrezzatura Luce Pulsata alla quale nel frattempo avevo fatto vendere ad alcune mie colleghe 3 
apparecchiature come la mia del valore di 29.900 € cadauna, mi chiede in un primo momento, di diventare il centro pilota di riferimento e succes-
sivamente di tenere i corsi per le estetiste che ai tempi erano di 2 tipi.

Il primo corso era dimostrativo dove spiegavo al meglio questa nuova attrezzatura alle estetiste interessate che erano sempre una ventina per corso.

Il secondo invece era il corso vero e proprio. Veniva fatto all’estetista quando questa acquistava il macchinario dove spiegavo i protocolli di utilizzo 
e seguivo l’estetista nella pratica iniziale su qualche sua cliente.

Solitamente, questo corso della durata di una giornata, veniva svolto singolarmente presso il centro estetico.

Successivamente l’azienda mi chiede poi di fare la BEAUTY nei Congressi di Bologna Fiere e di Milano.

E qui non ti dico che emozione ho provato. Ho pianto senza volerlo quando mi hanno chiesto o meglio più che chiedere 
mi hanno semplicemente detto ridendo che io ero la nuova BEAUTY dell’azienda. Sai perché ?
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Perché questo era il sogno che si era formatoPerché questo era il sogno che si era formato
nella testa di un’estetista ragazzina di 20 anninella testa di un’estetista ragazzina di 20 anni

alle sue prime esperienze lavorativealle sue prime esperienze lavorative
che aveva riposto nel cassetto perché sembrava irrealizzabile.che aveva riposto nel cassetto perché sembrava irrealizzabile.
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Successivamente mi ritrovo a viaggiare più volte in EUROPA accompagnata dal titolare dell’azienda che conosceva abbastanza bene diverse lingue 
da alcuni suoi rivenditori.

Nello stesso tempo si recano presso il mio centro pilota sempre accompagnati dal titolare, rivenditori provenienti da tutto il mondo, Brasile, Giap-
pone, Emirati Arabi.

Sono anni molto intensi ma bellissimi e con tanta tanta soddisfazione personale. 

Nel frattempo, nel 2005 ho dovuto cedere la mia attività perché il numero delle estetiste esterne con cui collaboravo continuava ad aumentare 
tanto che ho dovuta farmi dare una mano da altre due estetiste negli anni a seguire.

Poi purtroppo viene a mancare il titolare dell’azienda con cui collaboravo, ne arriva uno nuovo con il quale dopo un anno decido di cessare la colla-
borazione e di continuare con la mia piccola azienda a propormi presso i centri estetici fornendo il SERVIZIO DI EPILAZIONE.

Facendo un riassunto ho utilizzato per questo servizio presso i centri estetici l’attrezzatura denominata LUCE PULSATA dal 2003 al 2013 quasi quo-
tidianamente e successivamente ho continuato con una nuova attrezzatura denominata LASER A DIODO dal 2014 sino ai giorni odierni.

Bene, come hai potuto constatare, ho acquisito una certa esperienza nel campo dell’epilazione.

Credimi che anche a livello Italia non ci sono più di una decina di persone che possono affermare la stessa cosa e te lo dico non per vanteria non 
mi interessa, te lo dico solo per farti capire che non ti metti nelle mani di una qualsiasi estetista che ha fatto il corso di 4 ore e che pensa come ho 
potuto constatare molte volte di essere un’esperta , ma ti metti nelle mani di qualcuno che di esperienza ne ha da vendere.

Di questo si sono accorti anche dei medici che ho conosciuto strada facendo che, mi hanno chiesto una collaborazione per quanto concerne 
l’epilazione nelle loro strutture.

Ho creato anni fa un team di ragazze, che oramai collaborano con me da molti anni, alle quali ho passato nei primi mesi 
di collaborazione e non in pochi giorni, tutto quello che ho imparato, tutti i trucchetti del mestiere di come utilizzare il 
laser al meglio e che le aziende neanche sanno, insomma tutta la mia esperienza che ho accumulato in questo campo.

E TI ASSICURO…. CHE E’ VERAMENTE TANTA.
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Ora che hai capito perché la tua estetista di fiducia ha scelto proprio noi di SERVIZIO EPILAZIOLE LASER, torniamo a noi.

Quindi perché dovresti abbandonare i vecchi sistemi di epilazione ?

Te lo spiego subito. Perché i vecchi metodi di epilazione come cerette, lamette e luce pulsata sono oramai obsoleti.

LA CERETTA, oltre a non essere ovviamente definitiva ed essere a volte molto dolorosa, può provocare se non è fatta in modo perfetto, irritazioni 
alla zona trattata e molte volte provoca grazie ai peli incarniti una fastidiosa follicolite.

IL RASOIO, oltre a provocare irritazioni cutanee, crea un ispessimento dei peli che sembrano essere di un uomo.

Scusa ma perché hai sostituito la Luce Pulsata con il LASER A DIODO mi potresti domandare.

Domanda più che lecita ti risponderei. Per questo ti invito a guardare questa tabella comparativa tra Luce Pulsata e LASER a DIODO.

TABELLA COMPARATIVA

LASER A
DIODO

LUCE PULSATA
H2O

LASER
DOZZINALI

LASER A
DIODO

EFFICACIA Molto Alta Alta
Distrugge le cellule 
germinali più 
velocemente

Efficacia migliore

FOTOTIPO 5-6 con cautela 4 max
La Luce P. Lavora ad una 
alta intensità. Rischio 
bruciature

Può essere utilizzato 
anche in piena estate

DOLORE PERCEPITO Basso Medio Intensità diversa Meno doloroso

SEDUTE RICHIESTE  4-6 - 40 anni di età
8/10 - 16 anni di età

6-8 donne
10-14 ragazze

Con il laser occorrono 
meno sedute Meno sedute

FREQUENZA SEDUTE 30/40 gg. 25/30 giorni
L’efficacia del laser 
permette sedute più 
diluite nel tempo

Differenza non 
importante

VELOCITÀ LAVORO 25/35 minuti per 
gamba intera

50/60 minuti per
Gambe intere

Il laser è più veloce come 
trattamento

Meno perdità di tempo 
per la cliente.

RICONOSCIMENTI
SCIENTIFICI Si No Diversi trattati medici 

sull’efficacia
E’ utilizzato anche in 
studi medici
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Come puoi constatare questa è una tabella reale creata dalla mia esperienza pluriennale nel campo dell’epilazione dove è molto evidente che il 
LASER a DIODO rispetto ad una Luce Pulsata sia più performante sotto tutti i punti di vista. 

E’ più veloce come trattamento, non è per niente doloroso, si eseguono un numero inferiore di sedute, miglior risultato 
anche sui peli biondi e soprattutto sull’uomo e si può utilizzare anche su pelli abbronzate.

L’unico vero antagonista della stessa qualità del LASER a DIODO oggi sul mercato, rimane il LASER ad ALESSANDRITE.

E’ un laser medico che ha gli stessi risultati del Laser a Diodo ma ha dei costi a seduta molto più alti rispetto ad una seduta di LASER a DIODO. Inoltre 
è possibile eseguire il trattamento solo su pelli bianche altrimenti è molto doloroso ed insopportabile per la cliente.

Anche se oggi sul mercato, i prezzi dei trattamenti di epilazione fatti dai medici estetici con il LASER ad ALESSANDRITE sono diminuiti (grazie alla 
concorrenza del LASER A DIODO),rimangono comunque molto più elevati di 2 o 3 volte a seduta.

Tieni presente che in questi anni molti studi medici hanno inserito il LASER a DIODO in sostituzione della Luce Pulsata che utilizzavano in passato.

Personalmente stiamo attualmente collaborando da tempo con un centro medico di Toscolano Maderno.

Ora invece ti invito a dare un’occhiata a questa nuova tabella che segue:

Bene, ora siamo arrivati secondo me al nocciolo del problema e cioè che il vero antagonista del LASER A DIODO è ? 
…… il Laser a Diodo stesso.

Lo so, lo immagino che tu in questo momento ti stia chiedendo ma perché?, non riesco a capire ?

Credimi non sono impazzita di colpo a scrivere questo, ma per potermi fare capire al meglio da te, qui sotto troverai una tabella riassuntiva di 
quanto ora vado a spiegarti.



12

DIVERSI TIPI DI LASER

NOSTRO LASER
O LASER SIMILI

LASER NON SIMILI
AL NOSTRO

LASER DOZZINALI

EFFICACIA Molto Alta Bassa Molto Bassa

FOTOTIPO 5-6 con cautela 4-5 max 4-5 max

DOLORE PERCEPITO Basso Medio Alto Alto

SEDUTE RICHIESTE  4-6 - 40 anni di età
8/10 - 16 anni di età

 8-10 – 40 anni di età
10-15 – 16 anni di età

Più o meno uguale al 
predente

FREQUENZA SEDUTE 30/40 gg. 30/40 gg. 30/40 gg.

VELOCITÀ LAVORO 25/35 minuti per 
gamba intera

25/35 minuti per gamba 
intera

Circa 40/50 minuti per 
gamba intera

TEMPO DI ATTESA TRA
UNA CLIENTE E L’ALTRA Nessun tempo di attesa Occorre aspettare 10-15 

minuti
Occorre aspettare 10-15 
minuti

PERIODO ESTIVO Si utilizza Dipende dal tipo di 
raffreddamento E’ difficile da usare

DOPPIO 
RAFFREDDAMENTO Si Non tutti No

Come puoi notare, ti ho diviso questa tabella in 3 colonne. Nella prima ho inserito le caratteristiche dei laser di ottima qualità come il NOSTRO LASER 
O LASER SIMILI, nella seconda le qualità dei laser sono inferiori mentre nella terza colonna dove ho usato il nome di LASER DOZZINALI, proprio la 
qualità è molto lontana.
Più ci si allontana dalle caratteristiche della prima colonna, più aumentano il numero delle sedute e la sensazione di dolore percepito dalla cliente. 
Tieni presente che questa è una tabella ideata dalla mia esperienza, e che non troverai da nessun altra parte. Fotografa la realtà dei LASER A DIODO 
presenti oggi nel mercato dell’estetica.
Con questo voglio dirti, che non solo il nostro laser è ottimo come qualità di attrezzatura, ma che esistono sul mercato, diverse aziende che com-
mercializzano Laser simili al nostro. Ne esistono però altrettante, che commercializzano Laser che non sono performanti come il nostro.
Spesso e volentieri mi devo confrontare sia con estetiste che con clienti come te che stai leggendo questo libretto, che nutrono molti dubbi al ri-
guardo l’efficacia del LASER A DIODO per l’epilazione, ma perché succede questo?
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Te lo spiego subito. Come ti dicevo qualche riga sopra , esistono sul mercato diverse attrezzature denominate tutte con il nome LASER A DIODO ma 
che non sono tutti uguali cioè costruiti o meglio progettati allo stesso modo. Se leggi attentamente la tabella, troverai le varie voci che si differen-
ziano l’una dall’altra e che ti possono aiutare a capire le differenze che puoi trovare nelle tre categorie di laser.

Quindi, le clienti che sono ignare di tutto questo, spesso e volentieri si imbattono in quei laser che possono essere a volte anche molto dolorosi, e 
qui, finisce come ci è capitato di sentire direttamente dalla bocca di molte di loro che una volta eseguita la prima seduta, la seconda in tanti casi non 
viene nemmeno presa in considerazione dalle clienti stesse proprio per il disagio sopportato.

Molte altre volte ci è capitato di sentire che dopo una infinità di sedute a cui la cliente si è sottoposta, ( anche 15 sedute) il risultato preventivato, 
fosse ancora lontano da raggiungere e anche in questo caso la cliente a ragione dice che il LASER a DIODO non funziona per niente.

Quindi, quando capita che un’estetista per sentito dire dalle sue clienti o dalle clienti di passaggio, o una cliente dice a noi che il LASER A DIODO non 
funziona secondo le sue esperienze, non è che stia dicendo una cavolata anzi, ci sta dicendo proprio una verità.

Ma, è solo una parte di verità dovuta al fatto che come prima ti spiegavo, non tutti i LASER A DIODO sono uguali.
 Capire, quale sia quello giusto o sbagliato per un estetista, credimi che è estremamente difficile se non ha esperienza diretta con i LASER A DIODO.

Quindi molte estetiste (vista l’esperienza negativa di alcune loro colleghe), hanno preferito scegliere noi ed usufruire della nostra pluriennale espe-
rienza nel campo dell’epilazione piuttosto di gettare al vento molte migliaia di euro per un acquisto azzardato.

A questo punto, cara cliente... non ti dico di credere ciecamente a queste mie parole ma rifletti su quello che ora ti espongo e vedi tu, se può essere 
coerente con quello che ti ho scritto fino a questo momento.

Punto primo, la nostra esperienza fatta direttamente con alcune aziende italiane che producevano le attrezzature per 
l’estetica davanti ai nostri occhi, ci ha fatto imparare e capire quali fossero e perché le molte differenze esistenti tra le 
attrezzature vendute sul mercato italiano ma provenienti dall’estero con quelle prodotte in Italia
Quindi abbiamo potuto notare molte differenze su attrezzature come, Luce Pulsata, Radiofrequenza, Cavitazione, Ossigeno, Laser Medicali e per 
ultimo Laser a Diodo.

Punto secondo, il mio lavoro si è sempre basato nel fornire un SERVIZIO ai centri estetici che deve essere per forza di 
elevata qualità e, secondo te, sarebbe possibile fare un lavoro come questo che ti ho descritto nei centri estetici dove 
collaboro con alcuni da più di 10 anni con attrezzature che non siano più che valide ??

NON PENSO PROPRIO



14

In questo campo sento cose assurde dette anche da professioniste dell’estetica che sinceramente non posso capire e condividere. Alcune estetiste 
affermano che il loro laser è diverso dagli altri laser perché elimina anche i peli bianchi. Non esiste laser al mondo che faccia questo perché il colore 
bianco del pelo non assorbe la luce emessa dal laser.
Altre colleghe affermano che per avere un risultato ottimale, occorre prima passare la zona con la Luce Pulsata e poi successivamente una passata 
veloce di Laser. Altra cavolata che non ha nessuna validità se non quello di cercare di disorientare la cliente e fare più sedute.
Altre estetiste invece eseguono la prima seduta su qualsiasi zona totalmente a spot singolo mettendoci molto tempo, successivamente fanno paga-
re un pacchetto di 9 sedute e dalla seconda seduta in poi fanno delle sedute velocissime a spot multiplo. Altra cavolata che serve solo per far fare 
alle clienti solo altre sedute dopo le prime 10.
Altre ancora ed anche alcune operatrici che come me operano presso i centri estetici dicono che la loro attrezzatura è un laser a diodo mentre è 
solo la vecchia luce pulsata e qui in questo caso fino a che non trovano una cliente che sa la differenza gli va bene poi ????
Certo che c’è un mondo la fuori che dice cose diverse sul come ottenere il risultato ottimale, ovviamente qualcuno a pienamente ragione e qualcu-
no completamente torto. Ora ti spiego anche un altro fattore determinante che fa la differenza tra il nostro trattamento e il trattamento eseguito 
da molte altre estetiste e che spesso e volentieri le clienti ignorano.

Molte volte le clienti confrontano il prezzo della singola seduta e non prendono nemmeno in considerazione il numero 
di sedute a cui si devono sottoporre. Se tu cliente, ti trovi davanti ad un’estetista che come prima cosa ti propone un 
prezzo inferiore e un pacchetto minimo di 10 sedute, sappi che nella maggior parte dei casi non è un buon affare per te, 
soprattutto se non sei una ragazzina di 16 anni.
Ti faccio un esempio molto pratico; se sei una donna di 35 anni solitamente nel caso di peli scuri si eseguono dalle 4 alle 6 sedute di media e non 
si va oltre.
Un altro aspetto da tenere in considerazione è il prezzo a zona questo perché alcune estetiste parlano di 46 euro a zona ma tieni presente che le 
gambe vengono calcolate come 4 zone e non solo 2, quando noi parliamo di 99 euro per mezza gamba è come se parlassimo di 2 zone quindi il 
prezzo è molto simile.

QUINDI, COSA STAI ASPETTANDO?
PRENDI SUBITO APPUNTAMENTO CON LA TUA ESTETISTA DI FIDUCIA PER LIBERARTI DEFINITIVAMENTE 

DAL PROBLEMA DEI PELI SUPERFLUI PER IL RESTO DELLA TUA VITA.
Bene, ora spero che tutto questo possa esserti servito per eliminare tutti i tuoi dubbi e non mi resta altro che mandarti un saluto scritto da parte 
mia e da tutto il mio team di ragazze.

GiulianaGiuliana
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